

Sehr geehrte Mitglieder des KIEF-Vorstandes  
Sehr geehrter Herr Präsident,  
Sehr geehrte Gouverneure,  
Sehr geehrte Sekretärin,  
Liebe Kiwanis-Freunde,

## Bilanz und Rückblick auf das Happy Child Projekt Tartous in Syrien

Das Happy Child Gemeinschaftsprojekt für Flüchtlingskinder wurde im Kiwanisjahr 2017-2018 unter dem Vorsitz von Piero Grasso vom KIEF-Vorstand verabschiedet. Es wurde das Happy Child Projekt in Tartous (Syrien) ausgerichtet. Ich wurde zum "Special Chair" dieses Projektes ernannt, eine Funktion, die ich immer noch inne habe und gerne weiterführen möchte.

In dieser Eigenschaft habe ich das Vergnügen, die Ehre und den Stolz, Ihnen die Ergebnisse zu präsentieren, da dieses Projekt in Syrien Ende 2020 zu Ende gegangen ist. Dieses für die Mitglieder nicht verpflichtende Projekt wurde in unterschiedlichem Maße von den 5 Distrikten übernommen. Wir haben finanziell 10 % zu diesem Projekt beigetragen, womit wir der größte private Beitragszahler sind.

Ein paar bedeutsame Ergebnisse:

- Anzahl der betreuten Flüchtlingskinder im IACC (Interim Alternative Care Center): 150 Kinder, wovon:

- 115 Kinder konnten in ihre Familien zurückgeführt werden.
- 34 Kinder wurden schlussendlich den anderen SOS-Strukturen anvertraut, weil eine Zurückführung in der Familie nicht möglich war oder nicht im Interesse des Kindes lag
- 1 Kleinkind wurde einer syrischen Staatsstruktur anvertraut

- 63 Familien haben von einem Familienstärkungsprogramm profitiert.

- 2.700 Kinder konnten von den strukturierten Aktivitäten im Child Friendly Space in Tartous profitieren.

Im Anhang finden Sie einen zusätzlichen narrativen Bericht.

Wenn Sie etwas Zeit haben, empfehle ich Ihnen diese Lektüre, denn sie wird Ihnen als Unterstützer von benachteiligten Kindern viel Freude bereiten.

Wie ich Ihnen im vergangenen Dezember mitgeteilt habe, wird der Rat im Februar über die Zustimmung zu diesem **Projekt** für Flüchtlingskinder in den griechischen Lagern von **Ionannina** entscheiden. Zu Ihrer Information lege ich die Beschreibung bei.

Bitte zögern Sie nicht, mich zu kontaktieren, wenn Sie irgendwelche Fragen haben,

Josy Glatigny,  
Happy Child Special Chair.  
Jan 12 2021.